



Pièces	2 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	83568998 VA P
Prix	1 095 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Situé dans l'une des résidences les plus demandées de Beaulieu-sur-mer avec gardien, cet appartement bénéficie d'une vue panoramique sur la mer exceptionnelle. Doté d'une profonde terrasse qui se prolonge sur un jardin en restanques ce trois pièces transformé en grand deux pièces par les actuels propriétaires possède tous les atouts: la vue, le calme, la proximité avec la plage et le port de Beaulieu ainsi qu'un espace extérieur très agréable. L'accès peut se faire par une entrée individuelle située au niveau du jardin ou par les parties communes dotées d'ascenseur. Ce bien d'exception se compose ...

Located in one of the most sought-after residences in Beaulieu-sur-mer with caretaker, this apartment benefits from an exceptional panoramic view of the sea. Equipped with a deep terrace which extends onto an intimate garden, this two-bedrooms apartment transformed into a large one bedroom apartment by the current owners has all the advantages: the view, the calm, the proximity to the beach and Beaulieu Port and last but not least the very rare large outdoor space. The Access to this apartment can be done via an individual entrance located at garden level or via the common areas equipped with an ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

